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CENTRE SOCIAL ALC 04 71 62 70 05

Les mercredis Loisirs du centre social ALC
à partir de 11h30 & jusqu’à 18h30 pour les enfants de 3 à 11 ans, 
AVEC REPAS / prise en charge des enfants dès 11h30 à l’école,
restauration au centre social à Hélitas
SANS REPAS / accueil entre 13h30 & 14h
au centre social à Hélitas
◉Départ échelonné entre 17h30 & 18h30

Inscription au centre social obligatoire au plus tard le mardi avant 18h

LES PETITES CANAILLES
THÊME : LA FORÊT

LES CHENAPANS
THÊME : LA GOURMANDISE

06/09/17
Promenons nous dans le parc

Hélitas et découvrons les
éléments de la nature

Jeux Kim goût 
Jeux sportifs

13/09/17 Cinéma Atelier modelage « gourmandise »
Jeux sportifs

20/09/2017 Sortie Forêt d'ytrac Atelier poterie « gourmandise »
Jeux sportifs

27/09/17
Atelier modelage
« gourmandise »

à base de châtaignes
Piscine

04/10/17 Activités natures 
Jeux entre copains Cinéma

11/10/17 Apprendre à jouer aux cartes
Jeux entre copains

Atelier gourmand
semaine du goût

18/10/17 Grand jeu nature Grand jeu des gourmands 

ECOLE
PaulDoumer

du 18 septembre 2017
au 20 octobre 2017

Programme des loisirs enfants après la classe & les mercredis
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Le soir après la classe… de 15h45 à 18h30
TAP gratuite de 15h45 à 16h45. Les enfants choisissent parmi les propositions suivantes

POUR LES ENFANTS DE MATERNELLE
◉TAP (lundi, mardi, jeudi) pour les GS : activités à cycle sur
inscription
◉Accueil Multi Loisirs pour les TPS/PS/MS
◉Accueil échelonné pour tous
ALAE de 16h45 à 18h30
◉Activités à cycle sur inscription
◉Accueil Multi Loisirs en accès libre avec départ échelonné
15h45 TAP PROGRAMME DES ACTIVITÉS

* Inscriptions auprès des Animateurs et pensez à remettre le coupon
une fois complété

16h45 ALAE PROGRAMME DES ACTIVITÉS

RÉFÉRENT ÉCOLE 06 74 89 09 32

POUR LES ENFANTS D’ÉLÉMENTAIRE
1ère heure : (TAP lundi, mardi et jeudi)
◉Activités à cycle sur inscription
◉Accueil Multi Loisirs en accès libre avec départ échelonné
◉Étude surveillée pour les CM1 et CM2
◉Accompagnement scolaire
15h45 TAP PROGRAMME DES ACTIVITÉS

Les enfants ont le choix entre une activité, le multi-loisirs  et l'étude (CM1 /CM2).
Pour s'inscrire plus besoin de vous déplacer, il faudra juste déposer votre
coupon  d'inscription dans  la boîte aux lettres à côté du bureau du directeur
d'école jusqu'au jeudi 14 septembre 2017.

ALAE de 16h45 à 18h30

Inscription auprès des animateurs de ALAE à partir du lundi 11 septembre 2017

CENTRE SOCIAL ALC 04 71 62 70 05
SALLE D’ACCUEIL DOUMER 04 71 48 35 48

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI

GS *
Fabrication

d'un petit livre
« souvenir

de vacances »

Modelage
d'animaux

en pâte
à modeler

Jeux d'eau et de plage
« l'été n'est pas fini » Accueil

Multi Loisirs
pour tous les

groupes
Départ

échelonné
possible

TPS/PS/MS * Accueil multi-loisirs : chacun décide de ce qu’il va faire en
fonction du rythme de sa journée et de ses envies

TPS/PS/MS/GS Accueil loisirs avec possibilité de départ échelonné

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI

CP / CE1 / CE2 Initiation BD Atelier musique Chansons

Accueil
Multi Loisirs
pour tous les

groupes
CM1 / CM2

ULIS
Jeux collectifs Basket Tableau 3D

Accueil Multi Loisirs : chacun décide ce qu’il va faire chaque soir,
en fonction du rythme de sa journée et de ses envies

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI

Jeux Extérieur Atelier Bijoux Fresque Peinture
Atelier Poupée Fripouilles

en partenariat
avec l’UNICEFLUNDI MARDI JEUDI VENDREDI

Pas d'activité spécifique proposée sur cette période
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